

avec courtoisie et sympathie. Ce genre d'échange permanent est essentiel à la compréhension mutuelle. C'est pour cette raison que je suis encouragé par le fait que Signor Malfatti, président des Communautés européennes, a accepté mon invitation de venir au Canada au printemps de l'année prochaine.

J'ai déjà dit que nous étions très angoissés au Canada. Cela est vrai, mais au Canada nous avons également le très vif espoir que la raison triomphera sur la recherche d'avantages temporaires et que les peuples de l'Amérique du Nord et de l'Europe continueront à travailler ensemble pour le bien de l'humanité.

s/c